

## **¡MI ABUELA!**

Mi abuela se llama Francesca. Nació en el Port de la Selva el 29 de Julio de 1938.

Tiene muy buenos recuerdos de su infancia. Estudió en el colegio de Port de la Selva y, le gustaba correr con sus amigos, bailar, y le encantaba jugar con las muñecas peponas.

A pesar del nacimiento de sus dos hermanos, también hubo un hecho que le marcó esta etapa: a uno de sus hermanos le explotó una bomba en el monte cuando estaba jugando con sus amigos, y perdió una mano.

Iba creciendo, hasta que llegó a una etapa que todo el mudo recuerda. La adolescencia. Cuenta que tenía muchos pretendientes, y que le gustaba ir a Barcelona a pasear. También cuenta que lo que más le seguía gustando era bailar y sobretodo reír, con sus amigas y por supuesto dice que era muy presumida.

Cuando se iba acercando aún más a su edad adulta, encontró a su amor, mi abuelo, en un baile de un café de Port de la Selva. Un chico llamado Josep, de Barcelona. Se fueron enamorando aún más hasta que decidieron casarse en un día de tramontana. Ella, entonces, tenía 21 años. Celebraron una gran fiesta en un antiguo hotel del pueblo. Y su viaje de novios fue por muchas partes de distintos rincones de Cataluña.

A los 23 años se quedó en estado de mi madre M<sup>a</sup> Teresa. Entonces, cuando mi madre tuvo 2 años, mis abuelos decidieron irse a vivir a Granollers, porque a mi abuelo le había surgido un buen trabajo allí.

Más tarde, con 27 años, se quedó embarazada de mi tía, Menchu.

Sus hijas estudiaron en Granollers. Y ella encontró un trabajo en una tienda de niños pequeños, donde trabajó unos años.

Al jubilarse mi abuelo, decidieron volver a Port de la Selva.

Cuando esto ocurrió, sus dos hijas ya se habían casado. Y su hija ya los había hecho abuelos de dos niñas. Maria y Helena, es decir yo. Dos años más tarde de su nueva estancia en Port de la Selva nació su tercera nieta, Carlota, hija de Menchu, y pocos años más tarde nació Paula, también hija de Menchu.

Ahora, a su vejez, sigue viviendo en el pueblo, donde practica un poco de deporte con sus amigas. Le gusta mucho andar e ir a la playa, no soporta aburrirse. Tanto a ella como a mi abuelo les encantan los animales. Ahora tienen un gatito llamado Negret que adoptaron de la calle cuando apenas tenía 4 días.

A mi abuela siempre le ha gustado viajar. Ha viajado por muchísimos sitios de España, y por algún país de Europa como Francia o Italia. Aunque el destino más lejano ha sido un país de Asia: China. Ahora cuenta que el mes que viene se va a Nueva York, con una amiga a disfrutar de la maravillosa ciudad, a comprar y a visitar grandes museos de la gran ciudad.

Helena Cervera